

Rheinische Post

17.04.2013

MELDUNGEN

Mettmanner Bands begeistern ihre Fans

METTMANN (RP) Vor über 100 begeisterten Besuchern im "Radieschen" spielten die Bands Cookiebox und Unlimited aus Mettmann. Dabei machten die fünf jungen Musiker der "Cookies" den Anfang. Die ausdrucksvolle Stimme von Sängerin Jule Or gab den Coversongs der Band eine ganz eigene Note. Danach waren Unlimited an der Reihe. Lucas Heidenreich, der Frontsänger von Unlimited, spielte die eigenen Songs der Band auf der E-Gitarre. Virtuos wurde er dabei unterstützt von Fabian Otten an den Drums sowie von Julius Kliss am fünfsaitigen E-Bass. Die Fans tanzten und sangen zur Musik von Unlimited.